

Equipo Municipal presente en la presentación del proyecto de mejora de la Ruta 68

Este martes 1 de julio fue presentada oficialmente la nueva concesionaria a cargo del proyecto de mejoramiento de la Ruta 68, instancia en la que también se dio a conocer el cronograma de ejecución que contempla el inicio de obras en 2029 y su término proyectado para 2033.

Durante la actividad, en la que participó el alcalde de Curacaví, Christian Hernández, se informó que ya comenzó el proceso de licitación, seguido por etapas de organización, planificación y expropiaciones. Uno de los puntos relevantes del proyecto es que, desde la bajada del Túnel Lo Prado, la vía contará con tres pistas, una de las cuales será reversible. Además, se aplicará un descuento del 5% a los usuarios, de acuerdo con lo establecido en la licitación.

El alcalde Hernández manifestó su preocupación: “Para Curacaví es urgente la infraestructura necesaria que permita conectar la

comuna con el resto de la Región Metropolitana, y nos sentimos un poco postergados, dado que las obras y la planificación solo consideran a los vecinos de Pudahuel. Creo que ahí tenemos un buen trayecto de conversación pendiente. Lo importante para nosotros es que Curacaví sea considerado en las mejoras de infraestructura, como atravesos de norte a sur de nuestro territorio, ya que la carretera nos corta en dos y la planificación actual no responde

a nuestras necesidades”.

La Municipalidad de Curacaví continuará participando activamente en este proceso, con el objetivo de garantizar que las obras representen un aporte real para el desarrollo y la conectividad de la comuna.

En la actividad se informó que ya comenzó el proceso de licitación.

